

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**BELTRONES: SUPERVIVENCIA DEL PRI, ESTÁ EN JUEGO; ES UN PARTIDO POLÍTICO, NO PERTENECE A NADIE**

Tiene razón el político de Sonora, hoy, más que nunca, está en juego la existencia de esa fuerza política que fundó el visionario general, Plutarco Elías Calles.

Semillero de actores políticos del país, desde su creación en 1929, con las siglas Partido Nacional Revolucionario, para aglutinar diversas corrientes de políticos y grupos que participaron en la Revolución.

Sufre su primer fractura, la cual, se remedió, posteriormente, cuando rompen relaciones políticas y personales, los dos generales, el fundador del PNR y Lázaro Cárdenas del Río, Presidente de la República, merced al maximato que mantuvo Elías Calles, al que no se sometió el michoacano y obligó al fundador del partido, forzoso exilio.

El 30 de marzo de 1938, Cárdenas, reiteramos, creador del presidencialismo en México, funda el Partido de la Revolución Mexicana, para imponer un toque especial, proporcional a su estilo personal de gobernar al país.

Su política de masas, sobre todo, entre los campesinos, su visión de expropiar el petróleo y conducir al país, a mejores horizontes, con el pueblo. Siguiendo sexenio, en el año de la sucesión presidencial, enero 1946, el general Manuel Ávila Camacho, lo refunda como Partido Revolucionario Institucional.

Tres etapas, en las que el hoy cuasicentenario partido político, sufrió modificaciones a sus siglas, pero mantuvo, impuso, férrea disciplina con su militancia y el primer priista del país.

Hoy, cuando es irrelevante oposición -cual definió la situación actual del PRI, combativa ex presidenta del partido, Dulce María Sauri Riancho-, prácticamente está en ruta de extinción.



Ambición, avaricia, codicia de un grupúsculo de actores políticos, que encabeza “el tal amlito”, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, traicionaron la tesis priista, Democracia y Justicia Social, por el de Reelección a toda costa y costo, y favorecer a esa persona, por un periodo más de 4 años, inédito en un partido político de este país.

Siglas partidistas, su estructura, sobrevivió a choque de trenes entre su clase política, grupos y sectores, como en la sucesión de Carlos Salinas de Gortari, con Ernesto Zedillo Ponce de León.

Se cohesionó en el 2000, cuando pierde por primera vez la Presidencia, su candidato, Francisco Labastida Ochoa, ante Vicente Fox Quesada, reiteramos, porque así convino al zedillato, entregar el poder y no a la misma clase política que aún rendía tributo a Carlos Salinas.

Por dos sexenios panistas, el PRI, mantuvo alianzas entre sus integrantes, gobernadores, clase política, distinguidos priistas y militancia.

En el 2012, llega al poder uno político mexiquense que no merecía la candidatura, porque toda su carrera, la hizo al amparo del grupo Atlacomulco, no por méritos propios o conocimientos de gobierno.

El PRI, se mantuvo con su clase política, pero el futuro no era promisorio, porque Enrique Peña Nieto, de manera perversa y siniestra, alistó el escenario, para que, unos años más, como así se perfila, desaparezca del escenario partidista en el país.

O cómo interpretar que, con todo propósito, ordenó modificar Estatutos, para que un externo, fuera candidato presidencial en 2018, José Antonio Meade Kuribreña, sin ninguna posibilidad de ganar, pero abona el terreno para entregar el poder, a un ex priista, ex perredista, producto de la traición en su trayectoria: Andrés Manuel López Obrador.

Una vez en el poder, el ex jefe de gobierno en CDMX lo primero que hizo, fue extinguir con maniobras perversas y siniestras, al partido que fue parte de su encumbramiento en política: el PRD.

Luego, siguió con el PRI, no fue casual que, al inicio de su sexenio, seguramente con acuerdos que tuvo con los peñistas, influyera para que permitieron arribar a la dirigencia, un ambicioso priista, como “el tal amlito”, apodo que se ganó entre los medios, por su “sana cercanía” que, se dijo en el inicio de este gobierno saliente, mantenía con “ysq”.

Desde que llegó al poder priista, este desleal político, mal agradecido con los que le abrieron las puertas, el otrora partidazo, se fue para abajo. Repetimos: minoría irrelevante en LXVI Legislatura.

Con descarados nexos con el oficialismo, se obstinó en la reelección, porque así fue la instrucción que le dieron, para que dentro de unos cuantos años el PRI, se extinga y empodere a Morena, el



partido de Andrés Manuel López Obrador, quien obtuvo su registro, en el régimen peñista, lo cual, no fue casualidad ni coincidencia.

Cuando este año el perverso y siniestro Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, terminaba su periodo, de la noche a la mañana, le dicen, que mande al diablo el lema de una institución como el PRI, Democracia y Justicia Social y opte por ilegítima reelección.

Priistas inconformes, presentaron recursos en el Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero Dulce María Sauri Riancho, Enrique Ochoa Reza y Pedro Joaquín Coldwell, aún esperan la resolución, la cual, si no fue en el 2040, seguramente ya no la resolverán consejeros y magistrados electorales.

Ellos, con Roberto Madrazo, Manlio Fabio Beltrones y senadora Beatriz Paredes Rangel, cierran filas contra “el tal amlito”, quien no cedió en su ambición de reelegirse, como si con él en la dirigencia, van a recuperar en próximos años, gubernaturas, mayorías calificadas en el Congreso de la Unión, alcaldía, Congresos locales o la Presidencia para aquel, en 2030.

¡Nada de eso!, este cuate, asegura lo contrario, la extinción del PRI, porque ese fue perverso y siniestro plan que pactaron Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador y, encontraron uno igual o peor que ellos de ambicioso y se presta para ese maldito propósito.

Ya extinguieron al PRD, sigue el PRI y si no se somete al poder en turno, la fuerza política que fundó Dante Delgado Rannauro, va por esa ruta.

Van a terminar por “transformar” a los partidos basura, PT-Verde, con su adhesión a Morena y, surgirá la dictadura perfecta que planeó Andrés Manuel López Obrador, un partido de Estado, como la elección que organizó el 2 de junio.

Él, no quiere minorías contrarias, quiere el totalitarismo hacia Morena y, seguramente, en su persona, cuando ya esté en su rancho.

Empero, reiteramos, en política, no hay nada escrito y ¡nada!, es para siempre. Con la vara que midió Andrés Manuel López Obrador, lo van a medir también y cual reza Vox Populi, siempre hay uno más fuerte que el otro. O mejor dicho, siempre hay uno más chingón que otro.

Por lo pronto, como el Vox Populi se expresó en redes sociales, sin que se constituyan como grupo parlamentario, “el tal amlito”, maquinó que próximos senadores y diputados federales 15 y 33 aproximadamente, respectivamente, se reunieran.



Con un solo propósito, en la mente siniestra del que tiene cuentas pendientes en Campeche por más de 200 mdp, riqueza inexplicable y su expediente a lo que da: ejercer canibalismo contra el que le abrió las puertas en la política a nivel nacional.

Según él, “expulsaron” de la próxima bancada de senadores, a Manlio Fabio Beltrones; no admite que no les conviene tener a un personaje como el político de Sonora, entre ellos, quien, antenoche, en un noticiero de Canal 40, perfiló virtual senador independiente, sin obediencia ciega, diría el destacado hombre de leyes, ex diputado federal y ex consejero electoral, Jaime Cárdenas Gracia.

Ayer, desde su tierra natal, en redes sociales, Manlio Fabio Beltrones, puntualizó su respuesta a esa exclusión, unilateral y arbitraria del grupo parlamentario del PRI en LXVI Legislatura:

-“Sí, de ese grupo parlamentario de Alito, no del grupo que debiera atender a los intereses de un partido y no de unos cuantos empeñados en mantenerse a toda costa en la dirigencia”.

-“Recordemos que el PRI, es un partido político, el PRI, no le pertenece a nadie, por mucha que sea la ambición para apoderarse de un partido histórico”, define. Y acusa:

-“El enquistamiento de grupos políticos solo perjudica a la militancia; al único que lesiona es al partido mismo. El reto, es histórico, no pueden vencer aquellos que no han sido capaces de convencer, no convencen la farsa de este proceso con una asamblea y una elección simulada”.

-“Amigas y amigos priistas, estamos dando la batalla por recuperar algo que es de todos, no de uno solo, nos lo debemos, el PRI, no puede ser fosa de protección de algunos malos priistas, que no logran ver más que la codicia del poder a costa de todo”, expresa, con dedicatoria a “el tal amlito”.

Coincide con el reclamo a las autoridades electorales:

-“El punto central es que el Tribunal Electoral y el INE, deben resolver la ilegal e ilegítima autodesignación de su presidente, ¡vamos, su reelección! Ahora resulta que disentir de Alito, es ilegal. Ahora resulta que no estar de acuerdo con Alito, es atentar, según ellos, contra la unidad del partido”.

Puyante, réplica del político de Sonora, al ambicioso y siniestro, “amlito”:

-“El PRI de Alito, debiendo de ser formal, se ve marrullero y mezquino con los suyos y pequeño ante la sociedad”.

-“Tengamos claro, esta dirigencia no representa la unidad, está muy lejos de ese concepto”, fustiga y puntualiza bagaje:



-“Yo he militado más de 50 años en el PRI, en el cual, he tenido la oportunidad de compartir con sus distintos dirigentes, ideas y visiones en las cuales siempre se ha respetado el derecho a disentir”.

Lapidario, posicionamiento de Beltrones, contra dirigente espurio del PRI:

-“Tan ilegal la asamblea como ilegal cualquier represión partidaria instaurada en mi contra o de alguien más. Más aspirante a tirano y dictador, no podría ser”.

Beltrones deja claro que sus derechos políticos, no pueden vulnerarse por capricho de quien está incómodo con sus opiniones.

-“Los haré valer en su oportunidad”, advierte.

Hombre fuerte del PRI, de nuestro sistema político, con sensatez, arenga:

-“Pero no perdamos la brújula, el horizonte, por ello, amigas y amigos militantes, debemos recuperar el PRI”, como vuelve a advertir a militantes:

-“La supervivencia del partido está en juego, esperemos la conclusión que el Tribunal haga sobre la legalidad e ilegalidad ante este asunto, el asalto que se cometió y que perjudica a nuestro partido”.

Con visión del futuro inmediato, perfila:

-“Hoy, se trata de defender a un partido histórico, una institución de interés público del Estado que tiene frente así, enormes retos, después, posteriormente a la decisión del Tribunal Electoral, daré a conocer mis siguientes pasos”.

Con el saludo de buenas tardes, Manlio Fabio Beltrones, termina su mensaje que publicó en redes sociales.

Bagaje del priista sonoreense, se manifiesta en su discurso.

No hay necesidad de ser insolente ni insultar, cuando la sapiencia, se impone a la ambición, avaricia y codicia, por las prerrogativas parlamentarias, partidistas y lo que se obtengan más allá de las sedes del Paseo de la Reforma, número 135; de avenida Congreso de la Unión, número 66 y de la matriz en avenida Insurgentes Norte, número 59.

Andrés Manuel López Obrador, debe estar feliz, feliz, feliz, porque ya inició la extinción del PRI y encontró a un ingenuo de Campeche, que se prestó a perverso y siniestro objetivo.,

¿Quién pensaría que un ex priista, cual Andrés Manuel López Obrador, iba maquinando la extinción de un partido político cuyas siglas lo encumbraron o que acabaría con otro, el PRD, que utilizó cual punta de lanza para llegar a la Presidencia?



¡Cuidado!

## EN EL CHACALEO

Ayer, anotamos en este espacio que el señor Ismael “El Mayo” Zambada García, hombre leyenda en Sinaloa, hizo política, mucha política, con inédita carta pública que hizo difundir en sábado... Contexto en el que, de hoy en adelante, así se defenderán todos aquellos que un gobierno mexicano, los haga trasladar, sin proceso de extradición, a Estados Unidos. Es decir, en los próximos días y semanas, la nación, conocerá más revelaciones contra quienes lo engañaron, traicionaron y entregaron en Estados Unidos... Más lapidario fue el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, cuando acusó presunta complicidad del régimen, en este asunto, que es una papa caliente entre los hombres del poder en turno, los cuales, se cohesionan y, en ese sentido, es la señal que mandan a la nación... No duden que, a partir del 1 de octubre, el innombrable, ya no será Carlos Salinas de Gortari... Ni éste, será el que encabece la nueva mafia del poder... Marcela Guerra Castillo, presidenta en Cámara de Diputados, y el senador, Ricardo Monreal Ávila, alistan preparativos para la constitución de nueva Legislatura, LXVI y su instalación en la sesión republicana del primero de septiembre siguiente... Una duda permea entre nuestra clase política en la ceremonia de toma de posesión de Claudia Sheinbaum Pardo: ¿invitará a la que fue su contendiente por la Presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz, para entonces, ex senadora de la República? ¿Sí?... Cortesía obliga, suponemos, ¿verdad?... ¿Invitarán a los ex presidentes de la República? ¿O nada más al que le deben todo: Enrique Peña Nieto?... Aún con Omar García Harfuch, en el gabinete de Claudia Sheinbaum, ¿a poco el senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, en la tribuna, efeméride del Orden del Día, 2 de octubre, va levantar el puño izquierdo y va maldecir al entonces secretario de la Defensa en el gobierno de Gustavo Díaz Ordaz, ese patriota general, Hermenegildo García Barragán? ¿El paciente del ISSSTE, Pablo Gómez Álvarez, hará lo mismo, defenestrar al titular de la Defensa en ese sexenio?... ¡Cuidado!... Raíz genealógica del señor García Harfuch, merece respeto y más cuando se trata que, camaradas y correligionarios, lo demuestren... ¡Seguro!, que de vivir, el señor padre del futuro secretario de Seguridad, Javier García Paniagua, recio jalisciense, respetable, no dudaría en protestar por descarada intromisión del gobierno en asuntos internos del PRI... Se esperaba: Rubén Ignacio Moreira Valdez, continúe como coordinador de la bancada del PRI en LXVI Legislatura... El plan, era que, él, ascendiera a la dirigencia nacional del partido, pero como en política no hay nada escrito... Más de 30 legisladores tendrá la bancada que presidirá, casi mitad de los que coordinó en Legislatura que clausura su tercer año de ejercicio el 31 de este mes... Tercera Comisión de Trabajo en la Permanente, que preside el diputado federal de Morena, Marcos Rosendo Medina Filigrana, aprueba comparecencia de Amalia Guadalupe de León Ortega, a quien



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

13/08/2024

OPINIÓN

el Ejecutivo Federal, designó Administradora General de Auditoría Fiscal Federal, del Servicio de Administración Tributaria... Se espera que los integrantes de esta comisión, mañana, 9:00 horas, ratifiquen su nombramiento y, posteriormente, el dictamen lo turnen al pleno del órgano colegiado, para su aprobación final y rinda protesta... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com/](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com/](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...